

Date: 28 January 2024

Ref.: GIH/COD/075/24

التاريخ: 28 يناير 2024

الإشارة: GIH/COD/075/24

MS/ Boursa Kuwait Company

السادة/ شركة بورصة الكويت للأوراق المالية المحترمين

تحية طيبة وبعد،،

**Subject: Disclosure of Material Information**

**الموضوع: إفصاح عن معلومة جوهرية**

With reference to the above subject, and the Capital Markets Authority regulations issued on November 9th, 2015 Module No. Ten "Disclosure & Transparency" on the disclosure of the material information, attached is the disclosure form for material information dated 28 January 2024.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى تعليمات هيئة أسواق المال الصادرة بتاريخ 9 نوفمبر 2015 الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية، مرفق لكم طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بتاريخ 28 يناير 2024.

Sincerely Yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،

Mohammad Salah Al Ayoub

Chief Executive Officer

محمد صلاح الأيوب

الرئيس التنفيذي

• Copy to Capital Markets Authority

• نسخة إلى السادة هيئة أسواق المال



www.gih.com.kw

Est. 1998, Capital KD 40,649,566 Commercial Registration 74208 (K.P.S.C - ش. م. ك. ع.)

Email :gih@gih.com.kw

Tel.: +965 1844 488 Fax: +965 22406906

P.O.Box 28808, Safat 13149, State of Kuwait

Jawharat AlKhaleej Complex, 8th floor,

Fahad Al-Salem St., Building 165, Al Qibla, Kuwait

البريد الإلكتروني: gih@gih.com.kw

تليفون: +965 1844 488 فاكس: +965 22406906

صندوق بريد: 28808، الصفاة 13149، دولة الكويت

مجمع جوهرة الخليج، الدور 8،

شارع فهد السالم، قسيعة 165، القبلة، الكويت



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Disclosure of Material Information Form

Date	Sunday, 28 January 2024	الأحد، الموافق 28 يناير 2024	التاريخ
Listed Company name	Gulf Investment House K.S.C.P "GIH"	شركة بيت الاستثمار الخليجي ش.م.ك.ع "الخليجي"	اسم الشركة المدرجة
Material Information	A subsidiary of Gulf Investment House has bought 15,610,000 shares, representing 7 % of the capital of an unlisted real estate company in the United Arab Emirates, an associated company of GIH Group, for 4,511,005 UAE Dirhams, equivalent to 378,066 Kuwaiti Dinars. As a result, the ownership of GIH Group in the associated company increased to 25.4 % of the capital.	قامت إحدى الشركات التابعة لشركة بيت الاستثمار الخليجي بشراء عدد 15,610,000 سهم بنسبة 7 % من رأس مال إحدى الشركات العقارية غير المدرجة بدولة الإمارات العربية المتحدة، وهي شركة زميلة لمجموعة "الخليجي"، وبلغت قيمة الشراء مبلغ 4,511,005 درهم إماراتي، بما يعادل 378,066 دينار كويتي. وبالتالي ترتفع نسبة ملكية مجموعة "الخليجي" في الشركة الزميلة إلى 25.4%.	المعلومة الجوهرية
Impact of the material information on the Company's Financial position	Increase of "GIH" investments by 4,511,005 UAE Dirhams, equivalent to 378,066 Kuwaiti Dinars, and recognize a profit of 585,376 Kuwaiti Dinars during the first quarter of the year 2024.	زيادة استثمارات "الخليجي" بقيمة 4,511,005 درهم إماراتي، بما يعادل 378,066 دينار كويتي، وتحقيق ربح قدره 585,376 دينار كويتي خلال الربع الأول من عام 2024.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة

